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■亚冠前瞻

青年报记者 杨羡之

本报讯 面对并非全部主力出战
的卡塔尔队，昨晚的中国男篮没有给
对手任何的机会，89：65的一场大胜，
让中国男篮带着小组赛六连胜的战
绩闯入亚锦赛八强。接下来，中国男
篮在今天休整一天之后，便将迎来残
酷的淘汰赛。他们的首个对手，将是
印度队。

或许除了首场面对新加坡队，昨
晚与卡塔尔的对决，是中国男篮在亚

锦赛开赛至今最轻松的一场比赛。自
己的状态越打越好，而对手则是缺失
了几名主力，首节比赛中国男篮便以
26：：17轻松建立了领先的优势。而
最终24分的大胜，让中国男篮以一个
完美的结果告别了小组赛。不过，虽
然又是一场大胜，队员们对于自己的
表现依然不满意。“我们在比赛中还会
偶尔出现放松的情况，虽然依靠着防
守很快就能调整过来，但是这是我们
必须要改进的。尤其是接下来的淘汰
赛，对手一个比一个强，不允许我们犯

太多的错误。”队员李根说。
而结束了小组赛之后，今天，中

国男篮将拥有一天的休整时间。至
于如何准备此后的淘汰赛，主帅宫鲁
鸣也是直言，将会以我为主。“其实接
下来的几个对手大家都很熟悉，比赛
打到这个份上，彼此之间也已经没有
什么秘密了。”宫鲁鸣说，“我们最重
要的是做好自己，接下来一天会好好
休息，让队员们更好地调整自己的状
态。接下来淘汰赛是很重要的，我们
会做好心理准备。”

青年报记者 杨羡之

本报讯 今天晚上，申花便将迎
来足协杯半决赛与北控的首回合较
量。赛前，申花方面已经确定，此前
由于各种原因“停赛”的五大主力将
悉数登场。胜利，乃至是一场大胜，
将是球队唯一的目标。有意思的是，
对手北控倒是赛前示弱，认为两回合
的较量，球队爆冷的机会很小。

申花：把对手当成强队
虽然由于实力上的差距，再加上

主场的优势，申花的赢面更大。但是
在主帅吉洛眼中，足球赛场上一切都
有可能发生。“对手实力不弱，是一支
准中超球队。并且在足协杯的比赛
当中，北控连续淘汰了三支中超球
队。”吉洛说，“毫无疑问明天我们将
把北控视为一个强大的对手，也希望
通过我们队的表现，在主场打出我们
应得的结果。”在吉洛看来，足球比赛

有时候并不按照逻辑来进行，申花队
不能把希望寄托于华山一条路，还是
需要踏踏实实把第一场比赛打好。

此前，李建滨和王寿挺由于黄牌
停赛，而柏佳骏、卡希尔和曹赟定则
因为受伤，五大主力的缺席让申花实
力大减。不过，今晚的比赛，这几位
主力将全部宣告复出。更重要的是，
对于联赛已经无欲无求的申花，上一
轮战略性的放弃，让队员们的体能得
到了很好的缓解。或许正是因为如
此，吉洛对于今晚的比赛也是颇具信
心。“对方仍然存在着冲超的希望，这
会牵扯他们的精力，我们在中超已经
没有太多的目标，比北控会更倾尽全
力。”吉洛说，“我们肯定是希望获得
胜利，肯定希望能够赢得进军决赛的
机会，这个强烈的信念毋庸置疑。”

对手：爆冷的机会很小
最近一段时间12天内要连打4

场比赛，训练不系统导致球员的体能

也面临比较大的挑战，对于北控而
言，客战申花这场比赛无疑困难重
重。再加上双方在实力上本身就有
差距，赛前，北控方面也是直言，客场
赢下申花的希望极为渺茫。

“能够淘汰三支中超球队进军足
协杯四强，对我们来说是非常幸运的
事。可是，这次面对的申花无疑是一
支强队。”北控主帅斯塔诺在赛前显
得非常理性，“如果只是单场定胜负，
我们或许有希望爆冷。但是两回合
的比赛，我们爆冷的希望不大，不过
我们还是会尽全力发挥到最好。”

至于本场比赛将如何应对，斯塔
诺也是表示，将会派遣更多的年轻球
员上场。“我们会放一些新的球员，新
的动力去面对比赛，给其他队员一些
机会。”斯塔诺说，“由于之前刚刚大
比分失利，对于我，对于球员个人都
是非常沉重的。现在我们只能往好
的方向去想，我们淘汰了三支中超球
队，这样给球员灌输一些正能量。”

主力尽出 申花誓要胜北控

本报讯 记者 杨羡之 今天晚
上，广州恒大将迎来亚冠联赛半决赛
首回合比赛，主场对阵日本大阪钢巴
队。赛前，恒大主帅斯科拉里也是很
强硬地表示，球队的目标不仅仅是获
胜，还需要努力保证不失球。

“队员们的状态都很好，我们球
队一切正常，所有位置的球员都可
以出场比赛。明天比赛我们的目标
就是争取胜利和进球。”对于本场比
赛，恒大主帅斯科拉里在赛前很明
确地表示，球队已经准备好了。不
仅如此，斯科拉里随后也是直言，不
失球的胜利是他最喜欢的获胜方
式。“丢球是比赛一部分，谁也不喜
欢这样先丢球再进球的比赛方式，
但是比赛有时候就是这样发生了，
足球比赛就是这样有进球，也会有
丢球。”斯科拉里说，“但对于这种淘
汰制的比赛，我们要首先在不丢球
的情况下再力争进球。”

不过，虽然对于获胜自信满满，
但恒大内也是存在不小的问题。首
当其冲，就是目前有8名球员身背黄
牌。对此，斯科拉里则是认为，这不
会影响球队的正常发挥，“对此我没
有忧虑，我们是一个很好的球队，那
些队员知道自己有一张黄牌，他肯定
也知道自己还会有下一张黄牌，所以
他肯定知道自己该怎么做。”

倒是对手方面，在赛前显得颇为
“示弱”。因为受到亚足联处罚，大阪
钢巴队主教练长谷川健太今日不能
在替补席上指挥比赛。虽然无法在
场边指挥，但长谷川健太还是出席了
赛前新闻发布会并表示，“恒大队水
平很高，实力应该在我们之上的，但
我们肯定会积极面对的。”

不仅要胜利
恒大目标不失球

青年报记者 张逸麟

本报讯 上周日，青岛籍航海家
郭川率领其他五位国际船员仅用291
小时成功穿越约3240海里、号称死亡
航道的北冰洋东北航线回到青岛，圆
满完成此次创纪录航行，也受到老乡、
政府等各界人士的热烈欢迎。

“筚路蓝缕，以启山林”，古人用
来形容创业的艰辛与期待，郭川可能
更知其中的滋味。从1999年辞掉工
作踏上探险征程，整整16年，凭着他
对帆船运动的热爱和坚持，以及坚韧

不拔地挑战困难的特质，多次在国际
上创造第一：“第一位”完成沃尔沃环
球帆船赛的亚洲人；“第一位”参加克
利伯环球帆船赛的中国人；“第一位”
单人帆船跨越英吉利海峡的中国人；

“第一位”创造国际帆联认可的40英
尺级帆船单人不间断环球航行世界
纪录的中国人，“第一位”率国际团队
穿越北冰洋东北航线。这些已然奠
定了他在帆船航海史中的国际地位。

值得欣喜的是，今年在中秋万家团
圆的日子，郭川也给了家人一个圆满的
交代，终于可以和家人在一起过节！

卡马乔因“欠薪”
状告中国足协

本报讯 记者 张逸麟 恰逢中国
男足世预赛小组赛的关键时刻，前中
国男足主帅卡马乔似乎又来添堵了，
据一位西班牙媒体人披露，由于卡马
乔及其团队从中国男足离任后一直
没有从中国足协拿到应得的解约金，
因此卡马乔已经向 FIFA 进行了上
诉。而这是否会影响国足冲击世界
杯的征程呢？

2013年6月，拿着天价薪水的卡
马乔被中国足协解雇，整整2年时间，
关于解约金的纠纷依然没有解决。由
于卡马乔2011年8月与中国足协签
的是一份3年的合同，卡马乔及其团队
的年薪合计约税后430万欧元，被解
雇时他与中国足协的合同还剩一年半
到期。按照协议，中国足协还将支付
卡马乔645万欧元的解约金。不过据
卡马乔方面透露，这笔解约金一直没
有结清，在久拖未决的情况下，卡马乔
选择了向FIFA状告中国足协。

目前看来，此事对中国男足的影
响应该不大，中国足协并未拖欠卡马
乔薪水，只是解约后与卡马乔出现了
合同纠纷。虽然中国足协没有支付
所有的解约金，但当初卡马乔的团队
也没有完全履行合同的内容，因此这
并非欠薪，FIFA或许会调解合同纠
纷，但并不会单方面处罚中国男足。

■中国足球
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